

## Resolution: Keine Straßenbeiträge in unserer Stadt!

Wir, Bürgerinnen und Bürger aus Mörfelden-Walldorf, wehren uns dagegen, dass nach der erneuten Erhöhung der Grundsteuer B - wie vom Regierungspräsidium gefordert - durch das Stadtparlament jetzt Straßenbeiträge eingeführt werden sollen.

Die derzeitigen Belastungen der Bürger sind bereits zu viel.

Die Sanierung des Haushaltes darf nicht auf dem Rücken der Bevölkerung vorgenommen werden.

Wir fordern daher:

- Keine Einführung von Straßenbeiträgen
- Nein zu der fortschreitenden Aushöhlung der kommunalen Selbstverwaltung
- Stopp weiterer Gebührenanhebungen

Wir fordern den Bürgermeister, den Ersten Stadtrat und die Stadtverordneten auf:

**Sagen Sie NEIN zum Diktat des Regierungspräsidiums! Machen Sie keine Politik gegen die Bürgerinnen und Bürger Ihrer Stadt!**

Vorname	Name	Straße u. Hausnummer	E-Mail	Unterschrift

Bitte zurück an:

Bürgeraktion „Gemeinsam gegen Straßenbeiträge“ - Judith Berghorn, Rüsselsheimer Str. 19 - Wolfgang Dörrer, Lahnstr. 9 - Walter Schmitt, Westendstr. 62